

きんきゅうじたいせんげん  
～緊急事態宣言

せいかつ あぶ だ たいせつ し  
＜生活が 危ないときに 出す 大切な お知らせ＞  
お  
が 終わりました～  
しみん みな めっせーじ  
市民の 皆さまへの メッセージ

ふじさわしちょう すずきつねお  
藤沢市長の 鈴木恒夫です。

くに きんきゅうじたいせんげん がつ にち  
国は 緊急事態宣言を 9月30日で やめました。

しみん みな ふじさわ みせ えいぎょう みな  
市民の 皆さまや 藤沢で お店を 営業する 皆  
さまは なが あいだ せいかつ ひつよう とき いがい  
さまは 長い間 生活のために 必要な時 以外は  
そと で みせ あ じかん みじか  
外に 出ないことや お店の 開いている時間を 短  
くすることに たくさん ご協力(きょうりょく)を いただき、あ  
りがとうございました。

また ほいくじょ じどうくらぶ こ 子どもを あず  
る 皆さまには 子どもの 成長と 子育て(こそだ)をする  
かてい しえん  
家庭を 支援していただきました。

みな きょうりょく あたら ころな ういるす  
皆さまの ご協力(きょうりょく)で 新しい コロナウイルスが  
うつった人は ひと すく きんきゅうじたいせんげん やめる  
ことが できました。皆さまの みな とりくみ かんしゃ  
取組(とりくみ)に 感謝(かんしゃ)を して  
います。

きんきゅうじたいせんげん お あたら ころな  
緊急事態宣言(きんきゅうじたいせんげん)は 終わりましたが 新しいコロナ  
ウイルス(ういるす)が ひろ 広がる(ひろ)ないように するために 市民(しみん)の  
みな そと で ひと  
皆さま(みな)は 外(そと)に 出るとき(で)は 人(ひと)が たくさんいると

ころに 行かないで ください。今までと 同じように  
注意して 行動してください。お店を 営業する 皆  
さまは マスク 飲食実施店< 食べる とき 以外は  
マスクをする 取組を している店>になるなど 新  
しい コロナウイルスが 広がらないようにする  
取組を お願いします。

藤沢市でも 新しい コロナウイルスが 広がって  
いろいろな 生活の 課題が わかってきました。  
藤沢市は これから ワクチンの 注射を 打つこと  
を もっと すすめて 新しいコロナウイルスの 第  
6波に 対応する 準備を します。

新しい コロナウイルスが うつった人は 今は  
減っています。でも また 緊急事態宣言が できること  
がないように あなたは 気をつけてください。新  
しい コロナウイルスが うつる人が なくなるよ  
うに 一緒に 取り組みましょう。

2021年（令和3年）10月1日

ふじさわしちょう  
藤沢市長

鈴木恒夫